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Je suis contre le projet de methanisa on de granvelle car la terre est là pour nourrir les hommes
ET les animaux pas pour faire du gaz. A savoir que ce projet, c est la mort de l élevage en haute
Saône. Regardez l Allemagne, eux qui étaient pro methanisa on font marche arrière depuis 5 ans
en arrêtant les methanisa on.
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